

Vom Verlust inspiriert

BUSSWIL SiuChili hat einen eigenen Song aufgenommen

Die 15-jährige Jessica Kappeler alias SiuChili trat im Juni dieses Jahres beim Halbfinal für den Swiss Talent Award an. Nun hat sie einen eigenen Song komponiert.

Frau Kappeler, Ihre erste eigene Single trägt den Namen «Ich vermisse dich». Wer hat Sie zu diesem Song inspiriert?

«Inspiriert wurde ich durch den Verlust meiner Oma vor einigen Jahren. Damals komponierte ich eine erste Version dieses Liedes. Mit Hilfe meines Produzenten haben wir das Lied zu einem bewegenden Song ausgebaut und verfeinert.»

Haben Sie «Ich vermisse dich» auch schon live performt?

«Bisher hatte ich leider noch keine Möglichkeit dazu. Ich werde aber am 22. und 29. Dezember den Song in der reformierten Kirche in Sirmach das ers-

te Mal vortragen dürfen. Ich hoffe, dass noch viele Gelegenheiten folgen werden.»

Wo haben Sie den Song aufgenommen?

«Den Song haben wir im Powerhouse Studio in Feldkirch, Österreich aufgenommen.»

Wer begleitet Sie instrumental im Background?

«Durch das Stück begleiten mich mein Produzent Heli Luger und am Schlagzeug spielt Horst Pock.»

Ist auch schon ein erstes Album in Planung?

«Da ich zurzeit meine Lehre als Mediamatikerin absolviere und ich auf diese Ausbildung meine Prioritäten setze, ist ein ganzes Album im Moment eher zweitrangig. Aber natürlich begleitet mich die Musik weiter und ich arbeite bereits an einem zweiten Stück.»

Interview Katja Fässler



Bild: z.v.g.

SiuChili wird am 22. und 29. Dezember in der reformierten Kirche Sirmach singen.

In Kürze

Feuerwehr sucht neue Leute

AFELTRANGEN Zur Ergänzung des Personalbestandes sucht der Feuerwehrzweckverband Affeltrangen-Lommis für das Jahr 2014 Frauen und Männer, die zwischen 18 und 40 Jahre alt sind. Für Interessierte veranstaltet der Verband am Donnerstag, 5. Dezember, 19.30 Uhr, im Feuerwehrdepot im Steinacker einen Infoabend. Weitere Infos sind unter www.feuerwehr-afeltrangen-lommis.ch zu finden. *gk/kat*

Gemeinde kauft Land

RICKENBACH Die Gemeinde hat zwei Grundstücke für 33'790 Franken erworben. Der vor kurzem durch den Regierungsrat genehmigte kommunale Richtplan sieht im Gebiet Wassergraben Parkplätze vor. Des Weiteren ist entlang des Bahndamms ein Radweg geplant. Dazu hat die Politische Gemeinde insgesamt 2'069 Quadratmeter Land erworben. *gk/kat*

Lustvoll, feinfühlig und provokativ

WILEN «Humor als Schwimmring im Alltag»

Am Samstag, 9. November, trafen sich Lehrerschaft, Verwaltungsangestellte und Behördenmitglieder der Primarschule Wilen zu einem Teamanlass.

«Humor als Schwimmring im Alltag» lautete der Titel der Weiterbildung, welche im Zusammenhang mit dem diesjährigen Jahresmotto stattfand und von der Raiffeisenbank Rickenbach Wilen gesponsert wurde. PELLO, Clown und Humorberater aus Basel, verstand es, in kurzer Zeit die Aula des Mattschulhauses in Wil mit herzhaftem Lachen der Teilnehmer zu füllen. Lustvoll, feinfühlig aber auch provokativ zeigte er auf, wie



Bild: z.v.g.

«Verborgenes entdecken» lautete die Aufgabe, die PELLO der Clown hier den Teilnehmern gestellt hat.

ein humorvoller Mensch seine Ressourcen besser nutzt und seine Kompetenzen gewinnbringend in die Arbeit einfließen lässt. Tipps und Tricks wurden vorgeführt. PELLO ermutigte, Humorinterventionen im beruflichen wie pri-

vaten Umfeld auszuprobieren. Dieser Anlass war lustvoll, hintergründig und begeisterte alle Teilnehmer. Das Erlebte wird hoffentlich noch lange nachwirken. Im Schulalltag wird der eine oder andere Hu-

mortipp sicher zur Anwendung kommen. Den Abschluss des Weiterbildungstages bildete eine exklusive Führung durch den Sportpark Bergholz verbunden mit einem Apéro und Nachtessen. *pd/kat*

Die Post per Hausservice

BETTWIESEN Die Post führt ab Montag, 30. Dezember, einen Hausservice in Bettwiesen ein. Bei dieser Dienstleistung können Postgeschäfte direkt an der Haustüre erledigt werden. Ein Angebot, das sich gemäss Post, bereits an über 1200 Standorten bewährt hat. Ist der Empfänger bei der Zustellung nicht zu Hause, so kann er eingeschriebene Sendungen bei der Poststelle Affeltrangen abholen. Wegen laufender Rekursverfahren ist die Eröffnung einer Postagentur in Bettwiesen nicht vor Mitte 2015 möglich. Angesichts der rückläufigen Nachfrage liesse sich ein Weiterbetrieb der Poststelle in der Gemeinde, bis zur Eröffnung der Postagentur, nicht verantworten. *pd/kat*



Für jeden etwas dabei

OBERWANGEN-DUSSNANG

Der Christkindlimarkt war eine bunte Mischung aus 50 Ständen, Nostalgiekarussell, Kerzenziehen, Tombola, Spaghetti Plausch, Kasperli Theater, Besuch des Samihlaus sowie Konzerten. Mit anderen Worten: Es war für jeden etwas dabei. Aber vor allem war der kleine, lauschige Christkindlimarkt ein Ort der Begegnung, eine Veranstaltung, bei der sich viele wieder einmal trafen und Zeit für einen Schwatz hatten. *tri*



Für Sie war unterwegs: Thomas Riessen

Weitere Fotos und Events unter:
www.wiler-nachrichten.ch/fotogalerien oder
Facebookseite «Wiler Nachrichten»